

# Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

10.05.2023, 14:00, D0.013

HENRIK



## Anwesende Mitglieder

| Mitglied               | Von   | Bis | Abgemeldet?                         | Anwesend?                           |
|------------------------|-------|-----|-------------------------------------|-------------------------------------|
| Abraham Jonatan        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Anandini Solovey       |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Björn Wohltmann        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Carlos André           |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Christopher Hanson     |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Clara Schumacher       |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Ferdinand Thömmes      |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Frederick van der Weck |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Henrik Schwägermann    |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Joana Stein            |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Jonas Lindner          |       |     | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/>            |
| Josina Gerdes          |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Julian Köbernich       |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Lina Sapp              |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Lorenz Koester         |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Lukas Cherouny         |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Lukas Thiesen          |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Michel Krukenberg      |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Moritz Elsasser        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Moritz Dahm            |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Nils Nörenberg         |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Philipp Wieland        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Ricarda Zernitz        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Stephan Fischer        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Swantje Debbeler       | 14:18 |     | <input type="checkbox"/>            | <input checked="" type="checkbox"/> |
| Thore Hertrampf        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |
| Vivienne Herzog        |       |     | <input type="checkbox"/>            | <input type="checkbox"/>            |

## Gäste

| Name            | Von | Bis | Funktion |
|-----------------|-----|-----|----------|
| Ferdinand Fritz |     |     | Gast     |
|                 |     |     |          |
|                 |     |     |          |
|                 |     |     |          |

## Tagesordnung

|  |   |
|--|---|
| TOP 0: Formalia .....  | 2 |
| TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)..... | 2 |
| TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.) .....   | 3 |
| TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges) .....               | 3 |
| Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....                | 3 |
| Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....  | 4 |
| Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga) .....  | 4 |
| Top 3.4 Sonstiges.....   | 4 |
| Abschließendes.....  | 4 |

## TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 14:08 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
  - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
  - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
  - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Lorenz

## TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)

- B1: Techno-Party
  - Gut besucht, ca.~150 Leute
  - Aufbau war gut, Abbau war schei\*e s. Philipps Mail
    - Überarbeitung der Planung und Umsetzung
      - Ohne volle Schichten keine weiteren Partys
      - Extra Belohnungen für Abbauhelfer
      - Helferkartei anlegen
      - Mehrzweckraum schon vor Partyende schließen und reinigen
      - Insgesamt frühere Planung -> bessere Werbung
      - How to Party wird erarbeitet (FMB Norm 1)
  - Schichten liefen nur teilweise gut
    - Schlechte Kommunikation zwischen Helfern

- Springerschichten?
    - Ausweiskontrollen zu Stoßzeiten nur mit 3 Leuten am Einlass möglich
  - Wenig Gewinn (ca.350€), Leute hatten aber Spaß
    - Getränkereste werden teilweise an VT verkauft
  - Strichliste wurde nur teilweise benutzt
    - Strichliste wird überarbeitet, falls es weiterhin nicht funktioniert nur Barleute hinter die Bar
  - Solange die Party lief, hatten die FSR Mitglieder Spaß
- B2: Pfandrückgabe
  - HolAb nimmt wohl eher nur volle Kästen an
  - Kastenbänke?
- B3: L&R Seminar Bewerbungsstrategien (Philipp)
  - Gut besucht
  - Gutes Feedback
  - Tobias (Veranstalter) ist zufrieden

## TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

## TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

### Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Grillen für Alumni-Verein 12.05.
  - Einkauf ist geplant (Nils und Lorenz)
  - Schichten:
    - Aufbau ab 14:30: Joana, Julian, Lorenz, Ferdinand, Clara
    - Grillen ab 16:00: Joana, Julian, Henrik, Lorenz, Ferdinand, Clara
    - Abbau ab 19:30: Joana, Henrik, Lorenz, Ferdinand, Clara, Stephan
- V2: MBiergarten 25.5.
  - Muss verschoben werden, da LuK vom Präsidium gebucht ist
  - Ghettoblaster muss bei anderer Veranstaltung getestet werden
  - Ju sucht Ersatztermin, vmtl. fällt es aus
- V3: Sommerfest 14.06.
  - Wir sind angemeldet
  - E-Mails gingen an Philipp, werden ab jetzt an uns geschickt
  - Fritteusen müssen noch geprüft werden
    - Hanson regelt
- V4: Hygiene-Einweisung
  - 01.06., 17.15 Uhr, A1.15 (auf deutsch)
  - 02.06. 16.00 Uhr, H0.16 (auf englisch)
  - Alle müssen hin, falls Termine nicht passen Maja schreiben
- V5: Kampf der Fachschaften 07.06.
  - Ab 15:30
  - Möglichst viele sollten anwesend sein, auch Nicht-Fachschaftler

- Ziel: 2. Werden
- V6: Flunkyballturnier 21.6.
  - Am Teich
  - Gruppenphase und KO-Runde
  - Grillen und Pommes
  - Startgeld 10€
  - Ein Spaßfeld
  - Es wird mit Paulaner oder Fritz gespielt
  - Teamgröße 5-6
  - Megafon für Durchsagen wird benötigt
  - Übersichtlicher Spielplan (vorher per Mail an Teams schicken)
  - Es werden Wertmarken ausgegeben (pro Spieler maximale Spielanzahl)
    - Zu Beginn jeder Runde muss man sich einkaufen

### Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: AS-Wahl
  - Christopher und Julian stehen zur Wahl
- H2: ASSL
  - Vertreter für Christopher wird gesucht
  - Bei Interesse bei Christopher Hanson melden

### Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: WorkingLAB
  - Herr Gieseler hat gefragt, ob ein oder zwei von unserer Fachschaft einmal im Monat mithelfen wollen
  - Monatlich soll Werkstatt von erfahrenen Studenten betreut werden
    - Philipp kann es sich vorstellen
    - Allgemeines Interesse, großes Lernpotential
  - Joana erfragt Details

### Top 3.4 Sonstiges

- S1: Horbach-Kooperation
  - Allgemeines Stimmungsbild: nein
- S2: Stickercontest wird vorbereitet

Ende der Sitzung: 15:32

## Abschließendes

Kommende Sitzung: 24.05.2023